

Jean-Baptiste Brenet et Olga L. Lizzini (éd.) : La philosophie arabe à l'étude / Studying Arabic Philosophy Sens, limites et défis d'une discipline moderne. Meaning, Limits and Challenges of a Modern Discipline

Où en est l'étude de la philosophie arabe? Ce livre propose un état des lieux. Il s'agit de dresser un premier bilan des travaux menés dans ce vaste champ. On examine l'historiographie, les dénominations employées; on s'interroge sur les thématiques, les objets retenus et les méthodes d'analyse mises en oeuvre; on y présente aussi des études sur des auteurs, des traditions ou des concepts, qui montrent comment le travail progresse, quelles tensions perdurent, quelles sont les perspectives.

What is the current state of the study of Arabic philosophy? This book provides an overview of the situation. The aim is to draw up a first assessment of the research carried out in the field of Arabic philosophy, reconsidering the historiography and the nomenclature, and examining the subjects and objectives, as well as the methods of analysis that have commonly been used. We also present studies - on authors, traditions and concepts - that show how work is progressing, what tensions persist, and what the prospects are.

Ont participé à ce volume : Ch. Adorisio, Y. Adouhane, R. Arnzen, F. Ben Ahmed, Z. Bou Akl, J.-B. Brenet, C. Cerami, R. Chiaradonna, M. Di Giovanni, D. Gutas, R. Hissette, D. Janos, J. Janssens, M. Lenzi, O.L. Lizzini, C. König-Pralong, R. Kruk, A. von Kügelgen, D. O'Meara, U. Rudolph, M. Sebti, S. Stelzer, D. Twetten, Ph. Vallat et D. Wirmer.

Vrin - Sic et Non

784 pages - 16 × 24 cm

ISBN 978-2-7116-2855-1 - septembre 2019